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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Депутаты Таймырского Райсовета согласовали поправки в порядок пользования 
муниципальным имуществом 

Депутаты Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета - члены Постоянной 
комиссии по финансам, бюджету, налогам, экономической политике, собственности и 
предпринимательской деятельности под председательством первого заместителя 
Председателя Райсовета Владимира Шишова рассмотрели проект решения «О внесении 
изменений в Положение о порядке владения, пользования и распоряжения муниципальным 
имуществом муниципального района».  

Как пояснила Галина Сарпинская, начальник Управления имущественных отношений 
Таймыра, данное Положение подготовлено с целью урегулирования процедур освобождения 
муниципальных учреждений и предприятий от морально устаревшего, не используемого по 
назначению, не нашедшего применения, а также снятого с эксплуатации движимого 
имущества.  

Действующее законодательство позволяет муниципальным учреждениям и 
предприятиям распоряжаться (в том числе отчуждать) имуществом в той или иной мере с 
согласия собственника. Однако механизмов отчуждения ненужного имущества для таких 
юридических лиц не существует. Вносимый проект уточняет порядок продажи имущества.  

Необходимость принятия вышеназванного проекта решения, по словам Галины 
Сарпинской, вызвана появлением устаревшего и неиспользуемого имущества, находящегося 
в рабочем состоянии, либо требующего ремонта. Вложение бюджетных средств в ремонт 
данного имущества нецелесообразно, в то время как его продажа принесет дополнительный 
доход в муниципальный бюджет. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Финансирование целевой программы по переселению жителей Норильска и Дудинки в 
районы с благоприятным климатом в этом году составит 1,773 миллиарда рублей  

Согласно отчету министерства строительства и архитектуры Красноярского края, 
участие в программе в этом году примут 1149 норильских и дудинских семей, передает РИА 
«Новости». 

Долгосрочная целевая программа рассчитана на реализацию до 2020 года. К этому 
сроку планируется переселить 11265 семей. Общие объемы финансирования составят около 
18,8 миллиарда рублей. Источниками служат средства федерального бюджета, бюджетов 
Красноярского края и ОАО «ГМК «Норильский никель»». Кроме того, в эту сумму входит 
материальная помощь для оплаты расходов по проезду и провозу багажа за счет средств 
бюджета Норильска и бюджета Таймырского муниципального района. 

«Заполярная правда» 
 
В библиотеке прошла познавательная программа для школьников 

25 апреля в рамках мероприятий, посвященных году Российской истории, в читальном 
зале центральной библиотеки Дудинской ЦБС учащиеся 7-8-х классов Дудинской гимназии 
совершили экскурс в прошлое, сосредоточив свое внимание на юбилейных исторических 
датах.   

В ходе мероприятия дети узнали о зарождении российской государственности; 
вспомнили, когда и в какой летописи впервые упоминалось о Москве, где и в каком году была 
основана первая библиотека Древней Руси, с какого времени Красную площадь называют 
«красной». Ребята услышали о вкладе в развитие нашего государства Александра Невского, 
Козьмы Минина, Дмитрия Пожарского, познакомились с важнейшими указами Петра I. 
Вниманию юных читателей были предложены видеопрезентация и просмотр четырех 
тематических сюжетов; представлены две книжные выставки – «История – завет предков 
потомству» и «Страницы истории». 
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Для школьников была проведена историческая викторина. По ее итогам  определились 
три победителя: Светлана Белоголовова, Давид Месабишвили, Ирина Бирюкова.  В подарок 
ребята получили справочные издания. Самых внимательных и активных участников 
мероприятия ждали поощрительные призы.    
 
Горожан приглашают в тропики 

В Таймырском краеведческом музее открылась экзотическая выставка – «Сад живых 
тропических бабочек». Побольше узнать о чешуекрылых, обитающих в Центральной Америке, 
Австралии, Южной и Юго-Восточной Азии, теперь можно и в Дудинке. На открытии выставки, 
которое состоялось 25 апреля, вниманию зрителей предстали живые бабочки 18-ти видов с 
образными и поэтическими названиями: Ласточкин хвост, Совиный глаз, Пурпурная роза, 
Рисовая бумага, Грозовое облако, Монарх, Птицекрыл, Зеленополосный павлин и т.д.  

Куколки этих тропических красавиц партиями поступают в Дудинку из Краснодарского 
научно-исследовательского центра по разведению насекомых. Всего за 20 дней работы 
экспозиции горожане смогут увидеть около 150 видов бабочек, размах крыльев самой 
большой из которых достигает 30-ти сантиметров.  
Выставка продолжит работу до 20 мая.    

«Таймырский телеграф» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Белые ночи наступили в Норильске 
26 апреля в Норильске наступили Белые ночи. Они продлятся меньше месяца. Все это 

время будет создаваться впечатление, что солнце не уходит за горизонт – и днем, и ночью 
небо будет светлым. 

 Продолжительность дня будет постоянно расти. 26 апреля она составляет 17:51. Восход 
начинается в 05:09, заход – в 23:00.  

 Белые ночи завершатся 19 мая. Тогда начнется Полярный день, когда солнце не будет 
уходить за линию горизонта. Он завершится 25 июля. На смену Полярному дню вновь придут 
Белые ночи. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

ЗФ "Норникеля" проведет торжественный обед для ветеранов ВОВ 
5-го мая в ресторане гостиницы "Полярная звезда" состоится торжественный обед для 

ветеранов Великой Отечественной войны. Его организует Заполярный филиал ОАО "ГМК 
"Норильский никель". Об этом сообщает заместитель начальника управления общественных 
связей – директор центра имиджевых проектов ЗФ "Норильского никеля" Василий Мороз. 

 Приглашены активные участники совета ветеранов ВОВ, а также те ветераны, кому пока 
несложно передвигаться самостоятельно. Всего их будет около 30-ти человек. 

 Начало мероприятия в 12:00. 
"Таймырский Телеграф" 

 
5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Лев Кузнецов: Моя главная цель — превратить краевые инвестиционные проекты в 
понятные населению результаты  

 Сегодня губернатор Красноярского края Лев Кузнецов в рамках рабочей поездки в 
Дзержинский район встретился с жителями территории.  

 Напомним, глава региона не раз говорил о том, что для развития края важен прямой и 
открытый диалог с населением, «который дает понять, какие проблемы волнуют жителей и 
все ли правильно делает власть». 
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 Лев Кузнецов рассказал о том, что в 2011 году на фоне других территорий России, 
Красноярский край выглядел хорошо. «ВРП составил более 1 млрд рублей. Мы привлекаем 
инвестиции, даем рабочие места. У нас самая низкая за последние 10 лет безработица, а 
село показывает самую высокую урожайность. В крае появляется все больше прибыльных 
предприятий.  

 Прошлые губернаторы ставили своей задачей — привлекать инвестиции в край, бороться 
с преступностью. Моя же главная цель - крупные инвестиционные проекты превратить в 
понятные, доступные результаты для населения, создавать уютную и комфортную среду. 
Сделать так, чтобы молодежь хотела жить и работать в крае». 

 Жители района обратились к губернатору с проблемой качества воды. Лев Кузнецов 
сообщил, что в этом году появится КЦП «Чистая вода», на которую будет выделено порядка 5 
млрд.рублей. Также глава региона рассказал, что в Дзержинском районе будут построены 
детское терапевтическое отделение и женская консультация. По слова главы района, уже 
разработан проект бурения артезианской скважины, которая даст чистую воду. 

 Кроме того, Кузнецов дал поручение организовать спутниковую телефонную связь в селе 
Орловка. «Сегодня, говоря о космических технологиях, мы должны видеть и ежедневные 
проблемы, должны их решать и понимать, что они не менее важны. Прошу жителей активно 
принимать участие в улучшении качества жизни, ведь без вас мы не можем говорить о 
развитии края». 

НИА 
 
Губернатор удовлетворил просьбу Пашкова о приостановлении его полномочий 
министра  

Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов удовлетворил просьбу Дениса Пашкова о 
приостановлении его полномочий министра промышленности и энергетики региона. 

25 апреля Пашков обратился к губернатору с просьбой приостановить его полномочия. В 
своём заявлении на имя Льва Кузнецова Пашков отметил, что считает себя невиновным и 
просит предоставить ему возможность опровергнуть предъявленные ему обвинения и 
приостановить его полномочия министра на период проведения следственных действий в его 
отношении. В этот же день губернатор удовлетворил заявление Пашкова, выдав 
соответствующее распоряжение. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Дмитрий Медведев: "Я не вполне доволен тем, что мы сделали за эти годы" 

Дмитрий Медведев в прямом эфире сразу пяти телеканалов - трех федеральных и двух 
частных - подвел итоги 4-х лет своего президентства, поделился планами на будущее 
премьерство, а также ответил на вопросы про помилование Михаила Ходорковского и 
процесс Pussy Riot. "Финмаркет" приводит основные тезисы разговора с президентом.  

О свободе 
Свобода – это такое уникальное чувство, которое каждый человек понимает по-своему. 

Знаете, конечно, в свободе всегда есть и часть чего-то объективного, но вообще-то это наши 
ощущения. Я как-то в одной из программ или, точнее, в одном из выступлений сказал 
буквально следующее, что «мы являемся свободными только в том случае, если можем 
сказать о себе: я – свободен».  

Давайте спросим у людей, которые выходили на разные площади, свободные они или нет. 
Неважно, за кого они: за «белых», за «красных», за «синих». Я абсолютно уверен, что 
подавляющее большинство из них скажет: «Да, я свободен, потому что я стою здесь, у меня 
есть своя позиция, мне многое не нравится или, наоборот, мне практически все нравится, не 
смейте это трогать. Но я свободен». Свобода – это самоощущение. И в этом смысле мы 
сделали немало  

О зависимости экономики от сырья 
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Я не вполне доволен тем, что мы сделали за эти годы. У меня не было никаких иллюзий, 
что мы за четыре года откажемся от экспорта нефти, газа, да это и неправильно. Просто 
потому, что мы действительно крупнейшая сырьевая страна, мы поставляем углеводороды в 
огромное количество государств. Но нам нужно было диверсифицировать экономику. Мы 
двигались по этому пути и двигались в целом не очень медленно. Если говорить о нашем 
экспортном балансе, то 70% нашего экспорта – это углеводороды (так приблизительно и 
было) и лишь 5 процентов – это поставка продукции машинотехнического характера. Поэтому 
работа по диверсификации должна быть продолжена. Именно на это, кстати, и нацелена 
программа модернизации нашей экономики.  

Напомню, что она включает в себя пять элементов: и космос, и IT, и атомная 
промышленность, и масса других, очень важных направлений, включая, кстати, производство 
лекарств. Если мы сумеем за ближайшие годы двинуть процесс модернизации по этим пяти 
ключевым направлениям и по некоторым другим, мы действительно сможем 
диверсифицировать экономику (слово тяжелое, трудно произносить).  

О реформе милиции 
Никто не должен ожидать, что за полгода в результате административных преобразований 

у нас возникнет новая полиция или новый орган МВД, потому что структура носит частично 
новое название, но люди-то там прежние работают. Да, конечно, часть людей была не 
аттестована, довольно значительная. Мы же 200 000 человек убрали из органов внутренних 
дел. Но это не значит, что все остальные стали моментально другими. Это первое.  

Второе. Конечно, нельзя судить об общем уровне законности, правопорядка по действиям 
отдельных мерзавцев. Им дана принципиальная оценка. Во всех таких случаях возбуждаются 
уголовные дела, и, соответственно, сотрудники правоохранительных органов просто 
заключаются под стражу. Не скроем, что это и за границей происходит.  

Но мы находимся только в начале пути. Это не простая задача. Мы не такая, извините, 
фитюлька, не малюсенькое государство, которое мне иногда приводят в пример и говорят: 
«Знаете, давайте всех полицейских выгоним и наберем новых». Вы пойдете в полицию 
работать?  

Что касается ответственности министра внутренних дел. Он, конечно, несет полную 
ответственность за состояние дел в МВД, и он это прекрасно понимает. Он отвечает и за 
проведение реформы, как и я отвечаю как Президент страны, как Верховный 
Главнокомандующий.  

И если говорить о судьбе министров, то их судьба понятна – 7 мая все министры подадут в 
отставку. Вот так.  

О губернаторах 
Я вынужден был отправить в отставку 50% губернаторов. Часть из них ушла именно 

потому, что, допустим, не было достаточных доказательств совершения преступления. У нас 
презумпцию невиновности никто не отменял, она действует. С другой стороны, по самым 
разным причинам (и Следственный комитет мне докладывал, и другие материалы были) мне 
приходилось принимать такое решение – просто вызывать соответствующего коллегу и 
говорить: «Знаете, вы сами уходите, иначе будет хуже». Это первое.  

Второе. По целому ряду бывших губернаторов идут уголовные дела. Ошибкой было бы 
считать, что никаких уголовных дел нет. Это неправда, они есть. Я не буду вмешиваться в 
прерогативы следственных органов.  

О коррупции 
У нас только в результате действий Следственного комитета установлены 53 

организованные группы, которые совершали преступления коррупционной направленности. 
Поэтому считать, что ничего не делается, было бы большим преувеличением.  

Но если говорить о результатах, они пока скромные. Почему? Скажем откровенно, потому 
что чиновники – это корпорация, они тоже не очень хотят, чтобы в их дела вмешивались. Это 
не значит, что они преступники. Наоборот, чиновники такие же люди, такие же граждане, как и 
мы. Но мы должны ставить государственный аппарат в такие условия, когда у него не будет 
возможности повернуть ни вправо, ни влево, когда его поведение будет регламентировано 
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«от и до» соответствующими правилами: и законом о государственной службе, и 
должностными регламентами – и приучать к определенной культуре.  

Мы говорили о ситуации в МВД и сказали, что огромное количество теперь случаев 
выплывает наружу. С чем это связано? С новым информационным пространством в том 
числе. То же самое коррупция. Сейчас о ней гораздо проще рассуждать, потому что любой 
такой случай можно легко поднять наверх. Это не значит, правда, что все, о чем пишут в 
социальных сетях, соответствует истине, потому что вы знаете, как легко накручивается 
настроение. Это отдельная технология, и, кстати, вполне управляемая. Но опираться на 
социальных активистов и можно, и нужно.  

Только я бы ни в коем случае не рекомендовал из кого-либо делать икону, потому что кто-
то из таких активистов – это реальные борцы с коррупцией, которые движимы абсолютно 
альтруистическими побуждениями, а для кого-то это политическая программа, иногда даже, 
по сути, политическая авантюра, когда за антикоррупционной риторикой стоит желание 
просто создать свой политический капитал. Я, кстати, даже за это не осуждаю, потому что это 
и есть политическая борьба, но это не филантропия. Это политическая борьба. И к ней так и 
надо относиться.  

О Ходорковском 
У нас есть статья 50 Конституции, в которой написано, что каждый осужденный вправе 

просить о помиловании. Это Конституция. То есть обязательно должно быть прошение. Более 
того, в той же самой статье говорится о том, что осужденный вправе добиваться пересмотра 
приговора, но это же не означает, что сам суд должен без ходатайства осужденного начинать 
эти процессы. Это всегда стимулируется самим человеком, во всем мире. Говорить о 
милосердии можно, но это милосердие должно быть все-таки связано с волей лица, которое 
подверглось ответственности, с волей осужденного.  

Возвращаясь к Ходорковскому, к некоторым другим людям, которые находятся в местах 
лишения свободы, я могу сказать одну вещь. Понимаете, мы вообще должны задаться 
вопросом: почему у нас такое количество людей находится на зоне? Надо ли нам, чтобы в 
современных условиях, в ХХI веке, такое количество людей осуждалось к лишению свободы?  

Вы знаете, когда мне приносят материалы на помилование, я иногда просто удивляюсь. 
Украл мобильный телефон. Два года лишения свободы. Выловил в пруду (на самом деле 
реальное дело) семь карпов – полтора года. Какой в этом смысл? Человек, который 
действительно совершил, по сути, что-то среднее между административным проступком и 
уголовным преступлением, погружается на год, на два в места не столь отдаленные и 
выходит уже вполне закоренелым преступником с уголовной лексикой и с уголовными 
мозгами.  

И потом еще мы тратим деньги на его социализацию: устраиваем его на работу, объясняем 
ему, что можно как-то пытаться жить по-другому. Поэтому это действительно государственная 
проблема и касается она не только Ходорковского, Лебедева или каких-либо других людей, 
она касается огромного количества людей, которые отбывают наказание.  

Но если говорить о конкретном деле, просто, чтобы не получилось так, что чего-то 
наговорил и не ответил по конкретному вопросу… Ответ на вопрос про Ходорковского и 
других коренится, собственно, в ответе на предыдущий вопрос – без обращения не может 
быть рассмотрения. Это моя твердая позиция.  

О расходах на армию 
Вопрос: Вы как будущий премьер также жестко будете разговаривать с будущим 

Министром финансов и доказывать ему, что траты на армию предпочтительнее, чем траты на 
науку, образование, медицину?  

Медведев: Еще жестче буду разговаривать. Просто душить буду, добиваться от него, 
вытаскивать деньги (смеется).  

Я никогда не говорил, что армия приоритетнее образования или, наоборот, образование 
приоритетнее, чем армия. Это просто несерьезный разговор. Я лишь говорил об одном – что 
мы обязаны реформировать наши Вооруженные Силы, чтобы они были мощные, 
боеспособные, чтобы там служили люди, хорошо мотивированные, чтобы эти люди любили 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

свою страну и понимали, ради чего они поступают на службу в армию. Вот ради этого и 
запланированы такие большие деньги.  

Но эти траты не должны быть бездумными, они должны быть ориентированы на нашу 
промышленность, которая должна, во-первых, нам предоставлять качественный товар, и, во-
вторых, она должна справиться с этими деньгами. Если мы почувствуем по каким-то 
причинам, что есть проблема, значит, мы к этому вопросу вернемся.  

Мы должны выйти на профессиональную армию. Это абсолютно нормальное требование 
современной жизни. При этом сохранить частичную возможность призыва, чтобы у нас были 
резервисты и те, кто хочет посвятить свою жизнь служению Отчизне в Вооруженных Силах, 
чтобы потом из них, например, из этих контрактников, офицеры появлялись или они еще как-
то там устраивали свою жизнь в связи с обеспечением безопасности. Поэтому это, 
безусловно, конституционный долг.  

О пенсиях 
У нас существует набор страшилок, которые не имеют никакого отношения к пенсионной 

реформе. Она вообще не связана с пенсионным возрастом. Можно провести, не трогая его, и 
создать другу систему. Вопрос о пенсионном возрасте не должен заслонять другого. Наша 
пенсионная система это что? Пособие по старости или деньги, которые компенсируют утрату 
заработка? Пособие это пособие, государство дало - скажи спасибо. А если система 
компенсации, это другая модель. В мире есть и та, и другая модель, как правило, в 
смешанном виде. Нам нужно выбрать оптимальную модель развития. По всем вопросам мы 
будем консультироваться с народом.  

О Путине 
Нас с Владимиром Путиным связывает не только политическое взаимодействие, но и 

дружба, 20 лет. Неплохо, когда судьба страны и процессы зависят не только от усмотрения 
одного человека, а что всякие решения принимаются в процессе обсуждения, что есть 
несколько человек, которые влияют на политический процесс. Это некая подстраховка для 
государства. Это же не мы выдумали, что в Конституции есть люди, которые обязаны друг 
друга замещать. Они должны доверять друг другу, быть политическими партнерами. Мы не 
обмениваемся постами. Я понимаю, что для целей политологии и журналистики это 
нормальная конструкция. Но для того, чтобы чем-то обменяться, нужно сначала это получить  

Об акции Pussy Riot 
Это вообще очень тонкая тема. Наша страна сверхсложная, многоконфессиональная, в 

нашей стране совершаются преступления по мотивам религиозной розни, у нас убивают 
иногда за религию. Я бы хотел, чтобы об это задумались все. Тот хрупкий мир, который нам 
удается сохранять в последние годы, его во что бы то ни стало необходимо беречь, потому 
что последствия для нашей страны могут быть просто катастрофическими. Нет ни одной 
страны, где федерация была бы построена по национальному признаку, а мы такую имеем. 
Поэтому для нас вопрос религиозной терпимости просто критически важен.  

Если говорить о Pussy Riot: как глава государства я не буду комментировать юридическую 
сторону, потому что идет следствие. Если говорить о моей позиции как воцерковленного 
человека. Я скажу очень аккуратно: на мой взгляд, участники того, что было сделано, 
получили ровно то, на что рассчитывали – популярность. Вы знаете, не я принимал решение, 
а судья. Если я сейчас начну комментировать решение судьи, это будет вмешательством в 
правосудие. Но это не отменяет того, о чем я говорил - тюрьма еще никого не 
перевоспитывала до такой степени, чтобы человек оттуда выходил другим.  

О новом правительстве 
Давайте немножко еще интригу сохраним. Я могу сказать только одно, это мое намерение, 

совпадает с намерениями Путина, - весьма существенным образом обновить действующий 
состав правительства. Нужен мощнейший импульс новых людей. Мы обязаны сразу же 
начать практическую работу, она не может прерываться ни на один день. Должны быть люди, 
которые обеспечат преемственность, может быть на год, на два. Новых будет много. 

 
/Финмаркет/ 
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Правительство РФ одобрило уточненный прогноз развития экономики на 2012-2015 
годы 

Правительство РФ одобрило уточненный прогноз социально-экономического развития РФ в 
2012-2015 годах, заявил замглавы Минэкономразвития Андрей Клепач на брифинге по итогам 
заседания президиума правительства в четверг. 

Прогноз на 2012 г. уточнен в сторону повышения прогнозной цены на нефть марки Urals (со 
$100 до $115 за баррель), оборота розничной торговли (с 5,5% до 6,3%), реального 
эффективного курса рубля (с 0,2% до 4,4%). 

С другой стороны, понижена оценка темпов прироста ВВП в 2012 г. (с 3,7% до 3,4%), 
инвестиций в основной капитал (с 7,8% до 6,6%), среднегодового уровня инфляции (с 5,3% до 
4,8%). При этом прогноз по инфляции на конец 2012 года остался прежним - 5-6%. 

Умеренно-оптимистичный вариант сценарных условий на 2013-2015 гг. отражает развитие 
экономики в условиях реализации активной государственной политики, направленной на 
стимулирование экономического роста и модернизации за счет улучшения инвестклимата, 
роста конкурентоспособности, повышения эффективности бюджетных расходов и 
предполагает проведение преобразований в секторе развития человеческого капитала и 
науки, направленных на развитие инноваций. 

INTERFAX.RU 
 

Путин предложил формировать предсказуемую тарифную политику на железной 
дороге 

Премьер Владимир Путин провел совещание, посвященное развитию железнодорожной 
инфраструктуры. Главное, что нужно сформировать, по мнению Путина, это «предсказуемую, 
понятную всем участникам экономической жизни формулу расчета тарифа, причем не на 
один год, а желательно лет на пять, на десять». 

Для развития отрасли, премьер предлагает внедрить RAB-регулирование, наподобие 
энергетической отрасли. Это система основывается на долгосрочном регулировании и 
направлена на привлечение инвестиций в развитие отрасли. «У железнодорожников должны 
быть средства не просто на поддержание существующей инфраструктуры, а на ее развитие», 
- отметил глава правительства.  

На развитие и модернизацию железнодорожной инфраструктуры в ближайшее 
десятилетие потребуется инвестировать порядка 5 млрд. рублей. По словам Путина, до 2014 
года грузооборот железных дорог в России вырастет примерно на 15%.  

По итогам совещания, Путин поручил правительству разработать список приоритетных 
проектов в этой сфере. 

НИА 
 

Правительство откажется от регулирования цен на лекарства  
Минэкономразвития России составило документ, согласно которому правительство 

постепенно откажется от регулирования цен на жизненно необходимые и важнейшие 
лекарственные препараты, пишут "Ведомости" в номере от 25 апреля. Вместо этого 
госструктуры будут возмещать покупателям часть стоимости лекарств через страховщиков.  

Переход на лекарственное страхование или другую систему возмещения должен 
произойти к 2015 году. Сначала схему опробуют на пилотных группах людей, получающих 
лекарства по госпрограммам, а затем привлекут к системе всех льготников.  

Сейчас государство регулирует цены на более 500 непантентованных наименований 
лекарств. Они не могут стоить в аптеке дороже цены, зарегистрированной производителем в 
Минздраве, с учетом максимальных оптовых и розничных надбавок. В общей сложности они 
составляют 54,6 процента всего фармацевтического рынка.  

Компенсировать стоимость лекарств государство будет исходя из референтных цен, 
которые могут быть внешними и внутренними. В первом случае оценивается обоснованность 
цены, исходя из затрат на производство препарата с учетом международного опыта. Во 
втором - анализируется стоимость лекарства у всех его производителей.  
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Пока неясно, кто будет нести расходы по медикаментам - федеральный и региональный 
бюджеты или Фонд социального страхования. Механизм возмещения также еще предстоит 
определить. 

«Лента» 
 
Медведев обсудит с активом "Единой России" стратегические направления развития 
партии 

Президент РФ Дмитрий Медведев в пятницу на встрече с активом партии "Единая Россия" 
обсудит ожидающие ее перемены, в том числе изменения в руководстве, в уставе и в 
структуре руководящих органов. 

Накануне в интервью пяти российским телеканалам глава государства заявил, что готов 
принять предложение Владимира Путина возглавить партию и, в отличие от него, вступит в 
ее ряды. 

"Если такое предложение - возглавить партию - ко мне поступит, а действующий 
председатель его озвучил, я от него отказываться не буду", - сказал Д.Медведев. "Я считаю, 
что председатель партии должен быть членом партии", - добавил он. 

ИНТЕРФАКС 
 

Госдума решила побороться за контроль. Нижняя палата просит вернуть ей 
полномочия по надзору за финансовой дисциплиной в исполнительной власти 

Госдума приступает к обсуждению законов об усилении парламентского контроля. 
Инициативу, высказанную Владимиром Путиным в одной из его предвыборных статей, затем 
развил председатель ГД Сергей Нарышкин. А глава комитета ГД по безопасности и 
противодействию коррупции Ирина Яровая выступила непосредственным автором проектов. 
Предполагается, что нижняя палата в первую очередь вернет себе полномочия по контролю 
за расходованием бюджетных средств. Оппозиция напоминает, что еще более радикальный 
проект был внесен ею уже два года назад. И отмечает, что предлагаемые Яровой меры 
можно применять уже сейчас без всякого закона – нужна лишь политическая воля 
президента, правительства и партии власти.  

Ирина Яровая приступила к осуществлению так называемой «дорожной карты», или 
«плана Путина-2», – списка законопроектов, следующих из семи предвыборных статей 
Владимира Путина. Глава комитета по безопасности предлагает принять и базовый закон о 
парламентском контроле, и вытекающие из него изменения в российском законодательстве. 
Например, корректировке будут подвергнуты законы о парламентском расследовании, о 
Счетной палате, о правительстве, а также Бюджетный кодекс. Цель инициативы – дать 
парламенту больше полномочий – в основном в сфере государственных финансов. 
Напомним, что нижняя палата практически полностью отказалась от финансовых полномочий 
в пользу правительства Путина во время кризиса 2008–2009 годов. А вот свой главный 
контрольный инструмент – Счетную палату – Госдума отдала еще раньше президенту. 
Которым тогда, правда, был тот же Путин.  

Однако теперь избранный президент хочет, чтобы депутаты больше участвовали в 
управлении страной. А спикер ГД Сергей Нарышкин заявляет о намерении усиливать роль 
парламента. И вот уже частично рычаги передаются обратно. Например, теперь 
представители Счетной палаты смогут участвовать в «правительственных часах», 
устраиваемых в ГД. Заключения СП, получаемые правоохранительными органами, теперь 
будут направляться и на Охотный Ряд. А материалы ее проверок и ревизий в обязательном 
порядке должны будут рассматривать профильные комитеты. Причем не просто так. 
Предполагается, что именно эти комитеты получат право ставить вопрос о возбуждении 
парламентского расследования.  

Именно корректировка этого действующего закона о парламентском расследовании, 
который, правда, применялся-то всего один раз – по факту аварии на Саяно-Шушенской ГЭС, 
и есть главное достижение «пакета Яровой». Предполагается, что к трем имеющимся 
основаниям для расследования – факты нарушения прав и свобод человека, природные и 
техногенные катастрофы – добавляется еще одно – грубое нарушение финансовой 
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дисциплины при исполнении бюджета страны и прочие неправомерные траты из госказны. 
Причем в отличие от ныне действующего правила, когда проведение расследования 
инициируется не менее одной пятой депутатов ГД или членов Совфеда, здесь механизм 
закладывается другой. Профильный комитет нижней палаты обращается к председателю 
Госдумы с мотивированным обоснованием. Правда, напомним, что комиссия по 
расследованию создается лишь по согласию обеих палат парламента. И эту процедуру, 
которая по общему мнению, сильно затрудняет применение закона, Яровая как раз и не 
трогает.  

Секретарь ЦК КПРФ Сергей Обухов поэтому трактует факт внесения пакета законов об 
усилении парламентского контроля не слишком позитивно. В принципе, заметил он, «на 
нынешнем безрыбье это было бы неплохо, можно было и предложенные нормы каким-то 
образом развивать». Однако, по словам Обухова, «это будет возможно только после 
изменения расклада политических сил в Госдуме, а пока большинство у «Единой России» – 
ничего сделать нельзя». Обухов напомнил, что оппозиционные фракции внесли свой вариант 
аналогичного закона.  

Один из его авторов, депутат из «Справедливой России» Дмитрий Горовцов, помимо 
недостатков концептуального характера, нашел в проекте Яровой огрехи юридического плана 
– например, неправомочное вторжение в полномочия муниципальной власти. 

«Независимая  газета» 
        

Минфин обесценивает инициативы власти. Наследники Кудрина подвергают сомнению 
большинство предвыборных пожеланий избранного президента 

Министерство финансов вчера решительно отвергло те самые налоговые инициативы 
Владимира Путина, которые будоражили общество последние месяцы. Уплату налога с 
доходов по месту жительства, о которой неоднократно говорил премьер, чиновники назвали 
практически нереализуемой. Сроки введения единого налога на недвижимость, о котором 
Путин постоянно говорит с 2006 года, Минфин снова перенес – теперь на «после 2014 года». 
Специальный налог на роскошь, который должен был смягчить в стране социальную 
напряженность, Минфин превратил в общий для всех граждан налог на недвижимость. И 
даже инициативу Путина по созданию новой дальневосточной госкорпорации Минфин 
объявил противоречащей Налоговому кодексу.  

«Если вводить обязанность по перечислению налога на доходы физических лиц (НДФЛ) по 
месту жительства налогоплательщика, то, по всей видимости, нужно переходить к 
обязательному декларированию этого налога каждым отдельно взятым налогоплательщиком. 
Думаю, что это невозможно, – сказал как отрезал вчера замглавы департамента налоговой и 
таможенно-тарифной политики Минфина Сергей Разгулин. – В настоящее время налоговым 
законодательством предусмотрено, что обязательства по уплате НДФЛ выполняет 
работодатель, выступающий в данном случае налоговым агентом». По его словам, такая 
схема уплаты налога была введена для удобства его администрирования как для налоговых 
органов, так и для самих налогоплательщиков.  

Так что претензии экс-главы МЧС Сергея Шойгу, недавно назначенного на должность 
главы Московской области и сетовавшего на то, что налоги, которые платят жители 
Подмосковья, работающие в столице, уходят в обход областного бюджета, пока повисают в 
воздухе. И даже призывы премьера никак не повлияли на твердую позицию Минфина. 
Премьер-министр Владимир Путин, посетив 23 апреля Карачаево-Черкесию, предложил 
главе региона Рашиду Темрезову отработать в республике возможность взимать налоги по 
месту жительства, а не по месту работы. По его словам, надо понять, насколько 
целесообразно переносить НДФЛ по месту жительства. Поднимал он тему уплаты НДФЛ по 
месту жительства и на недавней коллегии ведомства Антона Силуанова.  

Однако вчера представитель Министерства финансов указал, что подобные предложения 
регулярно вносятся в Госдуму в виде законопроектов на протяжении последних семи-восьми 
лет и отклоняются по целому ряду причин. «Это институт межбюджетных отношений, 
перераспределение сумм налога не должно являться предметом Налогового кодекса», – 
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подчеркнул Разгулин. Почему в других странах налоги платятся по месту жительства, а в 
России так быть «не должно» – чиновник не разъяснил.  

Есть в Минфине четкая позиция и по другим налоговым инициативам премьера. Сергей 
Разгулин отметил, что у его ведомства есть ряд концептуальных замечаний по законопроекту 
о развитии Сибири и Дальнего Востока. «У нас есть серьезные концептуальные замечания в 
части установления налоговых преференций в отношении отдельно взятых территорий. Мы 
полагаем, что такой подход не соответствует положениям Налогового кодекса», – сказал он. 
Разгулин подчеркнул, что пока Минфин не поддерживает предложенный вариант редакции 
законопроекта, но обсуждение документа продолжается. Напомним, что законопроект 
предлагает создание госкорпорации по развитию Восточной Сибири и Дальнего Востока с 
предоставлением ей ряда налоговых преференций – и он является способом воплощения в 
жизнь предвыборных идей Владимира Путина.  

Вчера Минфин в очередной раз отложил введение единого налога на недвижимость, 
который должен был заменить налоги на землю и имущество. Говоря в целом о введении 
налога на недвижимость, Разгулин отметил, что в 2012 году должна быть завершена 
кадастровая оценка объектов. «Учитывая это, введение налога возможно не ранее 2014 года 
на тех территориях, где эта кадастровая оценка будет проведена», – сказал он.  

Напомним, что власти говорят о новом налоге на недвижимость с 2006 года, но 
перспектива создания в стране полноценного кадастра – с указанием собственника и 
рыночной цены любого объекта – постоянно отодвигается все дальше и дальше. Еще весной 
2007 года в своем Бюджетном послании президент Владимир Путин попенял правительству, 
что «не введен налог на жилую недвижимость, обеспечивающий более справедливую 
систему налогообложения имущества граждан». До вчерашего дня предполагалось, что налог 
заработает в 2013 году. Теперь же Минфин официально заявил о появлении налога не 
раньше 2014 года – и то лишь на части территорий. Заметим, что такое частичное введение 
налога в определенном смысле делает его бессмысленным и несправедливым.  

Ставка налога для объектов недвижимости, не относящихся к объектам роскоши, вероятно 
будет находиться в диапазоне от 0,01 до 0,05%. Конкретные размеры ставок, по словам 
Разгулина, будут определены во второй половине или ближе к концу текущего года. Также по 
налогу на недвижимость планируется предусмотреть два вида вычетов: стандартный – для 
всех собственников и социальный – для определенных категорий налогоплательщиков.  

Интересна судьба инициативы Владимира Путина с введением налога на 
сверхпотребление, который получил в СМИ название налога на роскошь. Вчера выяснилось, 
что никакого отдельного налога на роскошь в стране может и не появиться. Вместо него будет 
введена повышенная ставка налога на недвижимость для объектов дороже 300 млн. рублей. 
«В случае если у физического лица есть имущество, совокупная кадастровая стоимость 
которого превышает 300 миллионов рублей, к такому имуществу предлагается применять 
ставку 1%», – сказал Разгулин, отметив, что данное предложение содержится в проекте 
основных направлений налоговой политики РФ на 2013–2015 годы. Однако в связи с 
туманной перспективой самого налога на недвижимость не менее туманной становится и 
перспектива введения налога на роскошь даже в самом усеченном виде.  

В позиции главного финансового ведомства никаких серьезных изменений даже с уходом 
Алексея Кудрина не произошло – считают эксперты НГ. «У Минфина после 1998 года позиция 
всегда была примерно такая же: вы можете думать и говорить что угодно, а я сделаю все 
равно так, как мне нужно, – говорит содиректор аналитического отдела агентства 
«Инвесткафе» Дмитрий Адамидов. – Разумеется, если об этом «настойчиво не попросил» 
президент. Таковы наши политические реалии. И в данном случае ничего экстраординарного 
не происходит. Можно ли рассматривать эти заявления как фактическое согласие с отказом 
от части предвыборных пожеланий? По сути, так оно и есть».  

В свою очередь, аналитик компании «ТКБ Капитал» Сергей Карыхалин считает, что 
позиция Минфина понятна – ведомство опасается, что реформирование системы 
налогообложения приведет к ухудшению администрирования и сокращению собираемости 
налогов (например, в случае с НДФЛ). А перераспределять налоговые доходы между 
региональными бюджетами можно и другим способом. «Предложения по налогам на 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

недвижимость и на роскошь пока не проработаны, и этот вопрос требует дальнейшего 
обсуждения, в том числе и вариантов его реализации (пока предложения по этим налогам 
«сырые» – нет рыночной оценки этого имущества, непонятно какой уровень освобождать от 
налогов и так далее), – отмечает он. – В общем-то неплохо, что Минфин ясно выражает свою 
позицию, но, думаю, ему придется подчиниться воле премьера, в случае если 
соответствующее решение принято окончательно. А сейчас – на стадии обсуждения – можно 
выражать свое мнение и несогласие». 

«Независимая  газета» 
 

"Единую Россию" поддерживает каждый третий. Для многих россиян правящая партия 
остается самой сильной в стране 

"Единая Россия" для многих россиян остается самой сильной партией страны. Социологи 
отметили рост рейтинга единороссов. Об этом свидетельствуют результаты опроса, 
проведенного Всероссийским центром изучения общественного мнения (ВЦИОМ). 

Согласно данным, сторонниками "Единой России" являются сегодня 41% россиян, из них 
36% давно поддерживают партию, а 5% начали симпатизировать ей недавно. Были 
приверженцами партии, но разочаровались в ней 14% россиян. О том, что никогда не были 
сторонниками "Единой России", рассказали 35% опрошенных. 

Охарактеризовать курс "Единой России" не смогли 43% респондентов, остальные сказали, 
что основной целью партии является возрождение России. На втором месте идут забота о 
народе, работа на благо страны - так считают 9% опрошенных. 

"Немало и тех, кто негативно характеризует деятельность "Единой России", прежде всего 
указывая на воровство бюджетных денег (6%) и желание удержать власть любой ценой (5%)", 
- говорится на сайте ВЦИОМ. 

Что же касается имиджа "Единой России", то 15% респондентов отмечает, что партия 
занимается конкретными делами, однако столько же тех, кто говорит об их отсутствии. 
Наличие ресурсов для решения проблем привлекает 2%, в то время как 2% обвиняют партию 
в злоупотреблении административным ресурсом. 

На вопрос о том, чьи интересы представляет "Единая Россия", 25% респондентов 
ответили, что партия работает во благо народа. Считают, что ее целевая аудитория - это 
чиновники, 16% россиян, по 12% высказали мнение, что это олигархи и сами члены партии. 
Еще 9% убеждены: партия работает во благо лично Путина, причем за последние полгода об 
этом стали сообщать чаще (с 3 до 9%). 

О том, что позиции "Единой России" в ближайшее время не изменятся, уверены 34% 
респондентов. Мнения остальных опрошенных разошлись: 29% полагают, что роль партии 
будет только укрепляться, 27% - что она будет ослабевать. 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Кремль перестроят под Владимира Путина 

Вместе с уходящим президентом уйдут ближайшие соратники Дмитрия Медведева из 
администрации президента (АП), например Аркадий Дворкович. Саму администрацию ждет 
реорганизация под новые политические задачи. В связи с этим будет еще раз 
реформировано управление по внутренней политике. По данным РБК daily, несмотря на 
утвержденную лишь в марте новую структуру УВП, первый замглавы кремлевской 
администрации Вячеслав Володин готовится полностью поменять структуру управления. 

Команда Медведева уступит место команде Путина не сразу. В день инаугурации 
Путина президентом, 7 мая, лишь у части чиновников Кремля истекут контракты, остальные 
чиновники, как уже объявили в АП, будут выведены за штат. На своих местах в штате 
останутся только лица, замещающие должности, назначаемые президентом. Это касается 
руководителя АП, его замов, полпредов в федеральных округах, секретарей Совбеза и 
Совета обороны, помощников президента и некоторых других чиновников. 
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В соответствии с положением об администрации президента эти лица могут быть 
уволены только указом президента. В отношении них новому президенту Владимиру Путину 
придется подписывать отдельные указы. По практике предыдущих лет на это уйдет от недели 
до двух. Дмитрий Медведев, инаугурированный 7 мая 2008 года, первые назначения провел 
12 мая. Таким образом, пресс-секретарем президента Путина, к примеру, некоторое время 
будет оставаться Наталья Тимакова — человек из ближайшего окружения Медведева. Все 
остальные сотрудники, выведенные за штат, будут ждать отдельных распоряжений 
руководства о назначении. В этом смысле многие чиновники последние недели делились с 
РБК daily, что не уверены в своем будущем после 7 мая. 

Кроме чисто кадровых замен администрацию президента ждет структурная 
перестройка. Несколько собеседников РБК daily в АП подтвердили, что принято решение о 
реорганизации администрации не только в плановом режиме (реорганизация происходит 
практически всегда с приходом нового президента), но и с учетом расширения политических 
задач, которые предстоит решать АП. 

В частности, в мае будет еще раз реформировано самое большое в АП управление по 
внутренней политике (УВП). По данным РБК daily, несмотря на утвержденную лишь в марте 
новую структуру УВП, куратор управления, первый замглавы АП Вячеслав Володин, готовится 
вновь полностью поменять структуру. Несколько собеседников в АП подтвердили, что сейчас 
обсуждается несколько вариантов расширения управления. 

В связи с усложняющейся за счет «муниципального фильтра» процедуры выдвижения 
кандидатов в губернаторы УВП теперь придется не только сосредоточиться на региональных 
выборах и увеличивающемся количестве партий, но и обратить пристальное внимание на 
муниципальные выборы. По этой причине сейчас обсуждается возможность разделения 
управления на два отдельных: политическое и региональное. Похожая схема, напомнил один 
из собеседников РБК daily, существовала в 2000-х годах, когда Олег Говорун занимался 
регионами, а Андрей Попов курировал внутреннюю политику. Один из чиновников также 
озвучил сценарий разделения УВП на три управления: политическое, региональное и 
общественное. 

Как будет управляться такая махина в случае разделения — пока не ясно. Возможен 
вариант единого начальника, есть также вероятность замкнуть разделенные управления 
непосредственного на Володина. Однако управляемость во втором случае, считает другой 
собеседник РБК daily в Кремле, будет сильно страдать. 

Пока вопрос с руководством не решен, однако не исключено, что Вячеслав Володин 
воспользуется этой реорганизацией еще для одного шага. С приходом в Кремль он лишь 
слегка почистил управление от людей своего предшественника — ныне вице-премьера по 
инновациям Владислава Суркова. Из управления были вынуждены уйти замглавы Иван 
Демидов и несколько руководителей департаментов. С новой перестройкой управление 
может покинуть еще ряд не последних чиновников. 

Володин не смог пока полностью убрать людей своего предшественника с руководящих 
позиций, но фактически начал выстраивать параллельную структуру из своих людей. Так, в 
УВП за последний месяц появился новый замглавы Алексей Анисимов. Бывший 
замруководителя предвыборного штаба Путина Анисимов по мартовскому штатному 
расписанию возглавлял департамент региональной политики, но недавно Володин повысил 
его до замглавы УВП. 

Это встретило непонимание у части чиновников УВП. Пришедший с Володиным 
Анисимов ранее находился в подчинении у работавшего еще при Суркове замглавы УВП 
Игоря Удовиченко. Теперь в структуре управления два заместителя главы, занимающихся 
регионами. Анисимов курирует региональную политику, а Удовиченко — четыре 
региональных департамента по федеральным округам (Урал + Приволжье, Дальний Восток + 
Сибирь, Юг + Северный Кавказ, Северо-Запад + Центр). В администрации президента РБК 
daily признались, что дублирующие функции налицо. 

«Если после прихода Путина в Кремль полпредствам дадут новые полномочия по 
проведению выборов, в работе департаментов вообще не будет никакого смысла», — 
делится чиновник, добавляя, что в противном случае департаменты начнут конкурировать с 
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полпредствами. Устраивать конкуренцию между полпредствами и УВП никто не станет, но 
конкуренция между чиновниками, работавшими при Суркове и пришедшими с Володиным, 
налицо. 

РБК daily 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с 27.04.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 2770 ▼ 0, 02 

EUR 
 

38, 7393 ▲ 0, 08 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


